



## “Un campeón en la cancha y en la vida”: Políticos mexicanos lamentan muerte de “Pelé”

La muerte del astro brasileño **Edson Arantes do Nascimento, “Pelé”**, causó conmoción entre políticos mexicanos, quienes **expresaron sus reacciones y condolencias** ante la **confirmación del deceso** de quien es considerado un fenómeno y leyenda del fútbol.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, expresó su tristeza en redes sociales y decidió recordar a “Pelé” por la **copa mundial que consiguió en el torneo de 1970**, celebrado en México, donde Brasil venció a Italia con un marcador de 4 a 1.

“Con tristeza me entero de la noticia de la muerte de **Edson Arantes do Nascimento ‘Pelé’**, en México se le recuerda especialmente por aquel **campeonato del mundo** que consiguió con Brasil en 1970”, escribió.

También del PAN, el dirigente nacional **Marko Cortés** y el expresidente **Felipe Calderón** expresaron condolencias por el deceso del jugador brasileño. El primero escribió que **“¡El mundo está de luto!** Murió uno de los mejores jugadores de la historia”, mientras que el segundo expresó que “Pelé” “fue el **ídolo de muchos** en varias generaciones, me incluyo”.

El coordinador del PRI en San Lázaro, **Rubén Moreira**, se manifestó por la misma vía en donde compartió las **fotografías del último mundial** que ganó “Pelé”.

“Murió el rey. En #México 70 **conquistó al mundo con su genio y simpatía**”, dijo.

<https://www.razon.com.mx/mexico/campeon-cancha-vida-politicos-mexicanos-lamentan-muerte-pele-511776>